
Letztes Herbsttreffen der AG in Fulda

Beitrag von „Marcello“ vom 25. September 2017, 21:58

Ich will auch mal gerne Dankeschön sagen an jeder die es möglich gemacht haben von diesem 
Wochenende wieder etwas ganz spezielles zu machen. Danke an allen die mir wieder viele 
schöne Hybriden geschenkt haben. Ich habe mich wieder sehr gefreut. DANKE!!!
LG Marc

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5472-letztes-herbsttreffen-der-ag-in-
fulda/&postID=43860#post43860
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